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Acuerdo del Ejecutivo
con los gremios
-El aumento acordado es del 55 por ciento en tres etapas P8
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El programa de radio
y TV "Mañanas en Orsai"
comenzó el ciclo de debate
de ideas por los 40 años de
Democracia ininterrumpida
en el país

Lluvia caída: 26,7 mm
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-Permitirá fortalecer la gestión de José Voytengo, dijo Néstor Coria
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35.826.281

Belgrano 1650 - Bragado

VENTA PROPIEDADES EN BRAGADO
- CASONA preciosa y excelente ubicación, so-

bre terreno de 12mts. x 54mts. aprox. Belgrano
N°1941.

- CASA con sala de Estar, dos dormitorios, un
baño, cocina, comedor, despensa, garaje y patio.
Sobre un terreno de 10mts x  21,5 mts. aprox. San-
ta Rosa Nro 573. U$U50.000 (Dólares).

VENTA PROPIEDADES EN MECHITA
* CASA. Cuenta con living-comedor, cocina,

dos dormitorios, baño y patio. Con un terreno de
10 X 40 mts. 

*  CASA  con LOCAL COMERCIAL. Her-
mosa casa con 4 años de antigüedad, construida
con excelentes materiales. La propiedad se encuentra
en una esquina de manzana, en zona urbana, en la
cual posee un local comercial con depositos y salon

Mat. Nº 3732 Tº VIII Fº 3732

Corredor de Comercio y Martillero Público

FUNBRASA

INFORMA

El día 06 de Marzo comienza la
1° campaña 2023 de vacunación

de AFTOSA MAYORES,
(Todas las categorías) y

BRUCELOSIS.
Se solicita informar a su

vacunador todas las especies
existentes dentro del

establecimiento.

ARANCELES

• Aftosa y Brucelosis ………… $ 117,00

• Dosis de vacuna ……………. $ 352,00
TOTAL por animal vacunado     $ 469,00

Para más información acercarse a
Pellegrini 1691 de 8:00 a 12:00 hs.

Tel: 425541 Whatsapp 2342-572207
Email: funbrasa@gmail.com

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

102,5%: “la inflación
interanual llegó a los
temidos tres dígitos”

 Conocidos los datos
oficiales del INDEC, que
para el mes de febrero 2023
informó un incremento del
Índice de precios al consu-
midor (IPC) del 6,6%, con
una suba del 102,5 % inte-
ranual, desde la “Comisión

de Economía, Producción y
Finanzas Públicas” del Co-
mité UCR Bragado publi-
caron los principales indi-
cadores y proyecciones para
marzo 2023.

 Al respecto, Marcelo
Bondoni indicó: "En febre-

ro la inflación de alimentos
siguió subiendo fuertemen-
te, un 9,8%, con gran pro-
tagonismo de la carne. Por
el contrario, los rubros li-
gados al turismo pierden
algo de dinamismo porque
febrero es menos importan-
te estacionalmente".

 La inflación núcleo si-
gue sin mostrar mejoras en
la dinámica subyacente, con
un incremento del 7,7%
mensual.

 "La aceleración que se
esperaba con respecto a
enero refleja exclusivamen-
te la fuerte suba de los pre-
cios de las carnes, que se
encaminaron a cerrar febre-
ro con subas mayores a 15%
(por eso, el Gobierno lan-
zó Precios Justos Carne,
congelando los precios de
7 cortes hasta abril) – con
un claro fracaso" - indicó
Eugenia Gil,  Presidente del
Comité UCR Bragado.

 SEÑALES QUE
PREOCUPAN: de cuán-
to será la inflación en
marzo?

 Marzo suele ser un
mes donde se marca un pico
en la inflación del año, pro-
ducto del comienzo de cla-
ses y la suba en rubros
como Indumentaria o Edu-
cación. Sin embargo, en
este mes también se espe-
ra que haya una fuerte alza
producto de los aumentos
que habrá en las tarifas de
agua y gas, trenes y colec-
tivos (cercanos al 6%). A

eso se le suman los aumen-
tos en colegios privados,
combustibles o prepagas.

 Ahora bien, hay que
tomar en cuenta que el
precio de los alimentos vol-

verá a verse afectado pro-
ducto de la sequía que vie-
ne afectado al país, dejan-
do una de las peores cose-
chas de los últimos años.
Estos factores tendrán pre-
siones sobre el Índice de
Precios, que también ten-
drá alteraciones por las
elecciones y las expectati-
vas en la brecha cambiaria.

 En este contexto, la
meta del Gobierno de una
inflación alrededor del 60%
i.a. para diciembre luce
cada vez más inasequible.
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 Caminito que entonces estabas... y que
llevaba  desde Control hasta la estación
Mechita. En ese tramo fuimos conociendo
gente que, por suerte, acaban de vivir la
Fiesta del Ferroviario. Fue una apuesta al
futuro de la localidad nacida al costado de
las vías. No se puede vivir solo de recuer-
dos, aunque a veces es lo único que nos
queda...

*******

 Todo el espacio existente en la zona
de Playa y Control, cubierto de restos de
vagones, supo tener vida propia. Hoy casi
se ha olvidado que fue allí donde armaban
15 trenes por día, saliendo y llegando a
estaciones distantes, por el momento di-
bujadas en un gran mapa, actualmente
convertido en algo que casi no existe.

*******

 En el Kilómetro 204 hay una cabina
de señales, que quedó huérfana de tareas.
Se ha ido cayendo lentamente, desechan-
do –los funcionarios-, la intención de con-
vertirla en una especie de monumento a
un tiempo que fue y ahora ya no es...

*******

 Hubo épocas que en la paya de Me-

 “Hoy estamos dedicando recuerdos
a la gente de Mecha y Mechita, de

antes y de ahora”.

cha se avistaban supuestos platos vola-
dores. El personal sabía perseguirlos para
saber un poco más de ellos. Extrañamen-
te los OVNI se perdían en la laguna. Este
es un lugar que sigue habitado por los viejos
fantasmas del pasado...

*******

 El local de las 5.30 horas saliendo de
Bragado. Llevaba a quienes ocupaban car-
gos. Algunos trataban de dormir 10 minu-
tos; otros cantaban para alegrar y alegrar-
se. Muy pocos se animaban a imaginar que
la alegría del trabajo se quedaría sin com-
bustible y sin locales.

*******

 Los nombres de Mecha y Mechita co-
rresponden a integrantes de la familia
Quintana, donante de los terrenos que
albergaron los establecimientos ferrovia-
rios. Había mucha generosidad algo que
también existe en los tiempos actuales.
La diferencia es que antes se avizoraba
un futuro promisorio, lejos de las tinieblas
de la oscuridad que acompaña el paso ac-
tual.

*******

 A Control Mecha se llegaba por una

escalera que un día dejará de estar.  En la
planta baja estaban las oficinas de apun-
tadores y auxiliares de playa. Allí se pro-
dujeron expresiones de pesar cuando lle-
gó el momento de dejar los cajones va-
cíos... A muchos de nosotros no nos que-
daban lágrimas, como en aquellos chiqui-
tos a los que le quitan sus juguetes...

*******

 La gente joven de este tiempo, dice
que Mechita es un lugar para el turismo.
Hay museos valiosos como para visitar.
Gente de Mecha y Mechita que se esme-
ró por dejar señales de su paso por esta
vida.

 Hubo días de alegría en Mechita. Pa-
recidos a los de ahora, pero protagoniza-
dos por gente de otros tiempos. Muchos
están en el lugar del silencio, después de
haber dejado sus vidas por sueños que
seguirán teniendo vigencia mientras haya
un riel delineando una vía.

*******

La cabina del Km 204 dio entrada y
salida, según el caso, a miles de trenes.
Desde el tiempos de los ingleses hasta el
momento del ocaso en la década de los
90. El agrimensor Jorge Grosso propuso
mantener el lugar como un museo, testi-

go de la historia. No le hicimos caso.

*******

Juan Doffo artista plástico mechiten-
se. Dejó un legado de su obra en “su pue-
blo”.

Caminitos de las estrellas que, pese al
tiempo, sigue iluminando la calle de tierra
que supimos andar entre Mecha y Braga-
do. Alguna señal de aquel tiempo nos so-
brevivirá.
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Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO – CASAS
EN MECHITA

ALBERTI Y BRAGADO.
En buen estado, amplias, bue-
nas ubicaciones, amplios lo-
tes.- CONSULTE VENDO:
CASA en Barrio El Progreso,
con pileta y Garaje -.
Se toma vivienda pequeña en
parte de pago -

VENDO:  NUEVO, FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018 - 60.000 KM.

VENDO: Casa de 3 hab. en
Barrio Jardín. Muy buen esta-
do -2 baños –Amplio garaje

VENDO:  2 casas juntas en
esquina de Ferroviarios Argen-
tinos y Tucumán…- Lote de 12
x 36 –Muy buen precio.

ALQUILO GRAN SALON DE
EXPOSICION O LOCAL DE
VENTA U OFICINAS:  16 Mts.
x 11,25 mts. en esquina de
Santa María y Gral. Paz. Todo
vidriado, con kitchenette. 2

baños - patio pequeño – Corti-
nas metálicas eléctricas. ME-
CHA: Vendo 2 lotes de terre-
nos, con frente a dos calles.-
en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL  – Esquina -54m. x
41mts. sup.2.235m2.

VENDO: 2 lotes de terreno en
calle Los Ruiseñores e/Jilgue-
ros y Golondrinas. Barrio Bar-
bero

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctra. fte. Muy buena
constr.

VENDO: Quinta de 2.000 m2
de lote, con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto. o casa chi-
ca a 5/8 Cdas. del centro –Los
Churrinches y Los Jilgueros-
Zona de constante crecimien-
to. A mts. Avda Circunvalación

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado
2342 445336

40 años de Democracia: El debate
empezó en Decisión 2023
-En el marco del aniversario del proceso democrático ininterrumpido, los dirigentes locales
debaten ideas sobe la ciudad en el programa de radio y TV "Mañanas en Orsai".

 Este martes dio co-
mienzo el ciclo de debate
de ideas por los 40 años de
Democracia ininterrumpida
en el país y el proceso elec-
toral que tendrá lugar este
año. Marita Gelitti de Ac-
ción para el Desarrollo y
Juan Manuel Barenghi de
Innovar Bragado, abrieron
el intercambio en el progra-
ma Mañanas en Orsai que
se emite por la 91.5 FM
Epsilon y Canal 5. El arran-
que del debate giró en tor-
no a la Laguna y entre los
ejes que debatieron estu-
vieron la Ordenanza vigente
que define al parque como
Reserva Natural, las posi-
bilidades de desarrollo tu-
rístico y el rol del Estado y
también sobre el espejo de
agua, en constantes cam-
bios producto de los ciclos
de inundaciones y sequías.

 El debate abrió con las
opiniones sobre el signifi-
cado del espacio natural.
En este sentido, Gelitti se-
ñaló que "la Laguna es mu-
cho más que un recurso
turístico y estratégico, es
un patrimonio histórico,
cultural y natural de los
bragadenses. Hay algunas
cuestiones que nos identi-
fican, el caballo nos identi-
fica, contamos la leyenda

del caballo de Bragado y
nos emocionamos, y la La-
guna es un poco eso". Asi-
mismo, destacó que como
patrimonio, así "como las
cosas que tenemos en casa
y en nuestra familia, lo te-
nemos que cuidar".

 A su turno, Juan Ma-
nuel Barenghi coincidió con
la visión de Gelitti: "Lo va-
lorable de este espacio es
imaginarse uno viviendo en
Bragado sin la laguna, es
como que nos faltara algo;
tenemos un plus que mu-
chas otras localidades y
pueblos no lo tienen. Uno
va a Chivilcoy por ejemplo
que no tiene un espejo de
agua y es como una ciudad
que le falta algo".  Asimis-
mo, criticó la falta de nue-
vos atractivos. En este sen-
tido, indicó que la laguna
hace años "está en un sta-
tus quo; si bien no podría
decir que el corte de pasto
y mantenimiento esté mal
realizado, no vemos otros
atractivos".

Reserva Natural
 En 2014 se sancionó la

ordenanza que crea la Re-
serva Histórico Natural de
la Laguna, norma que im-
pone un carácter proteccio-
nista para ese espacio y

propone un Plan de Mane-
jo, que posteriormente no
fue elaborado por las su-
cesivas gestiones municipa-
les. El tema está en deba-
te hoy debido a la Conce-
sión de un espacio para el
Club de Regatas Krakatoa.

 Al respecto, Juan Ba-
renghi indicó que "hay un
consenso en el Concejo
Deliberante entre todos los
espacios que es bastante
restrictiva en líneas gene-
rales y que como reserva
no debería darse posibilidad
a muchas actividades que
hoy ya se llevan a cabo".
Además señaló, "yo impul-
saría algún tipo de activi-
dad que sea ambientalmen-
te amigable, que no sea
nociva pero generaría algún
tipo de apertura para ini-
ciativas de atractivo turís-
tico o para la población".

 Por su parte, la ex con-
cejal marcó sus diferencias
con el edil de Innovar. Des-
tacó que esa Ordenanza fue
como un mojón y después
"deja ese espíritu restricti-
vo y también algunos cami-
nos para avanzar, uno de
ellos es el Plan de Manejo,
que defina qué queremos y
qué queremos permitir en la
Laguna, un plan de manejo

que dice la Ordenanza tie-
ne que estar consensuado
con la comunidad, tiene que
abrirse el debate". Y expli-
có que la Ordenanza "no dice
que no se puede hacer nada",
sino que determina por
ejemplo que debe haber es-
tudios de impacto ambien-
tal y sobre todo un plan de
manejo consensuado.

 Más adelante en el de-
bate, Barenghi planteó la
necesidad de promover las
actividades náuticas que
puedan favorecer el turismo
en la laguna. En ese senti-
do, se mostró de acuerdo con
la propuesta de Krakatoa,
aunque aún le genera du-
das el período de concesión,
previsto en 10 años.

Precisamente, respecto
al rol del Estado en cuanto
a la promoción del turismo
y la generación de nuevos
atractivos, ambos coincidie-
ron en que la Municipalidad
debiera tener un rol activo
para que los privados mo-
toricen las transformacio-
nes. "El Estado no se puede
encargar de todo, el Esta-
do se debe encargar de lo
importante, y lo importante
es cuidar el patrimonio de
los bragadenses. Si eso im-
plica concesionar algunos

sectores, no estoy en con-
tra, pero estoy muy atenta
a que se preserve el interés
público y ese patrimonio",
aseguró Gelitti.

 Por su parte, Barenghi
dijo estar de acuerdo con un
mix entre el público y el pri-
vado y dijo que hay margen
para "seguir avanzando en
determinados espacios y
probar" su funcionamiento.
En este sentido, ambos di-
rigentes estuvieron de
acuerdo en que cualquier
intervención debe hacerse
con la generación del me-
nor impacto posible y te-
niendo en cuenta lo que
"puede dejar" una concesión
una vez que concluye.

 Finalmente, abordaron
el tema del espejo de agua.
Gelitti, luego de explicar
cómo cambió el régimen de
la laguna cuando se con-
virtió en una laguna de paso
de agua del Arroyo Sala-
dillo a partir de las obras
realizadas en la década del
'80, cree necesario que la
comunidad pueda tener de-

cisión sobre el manejo del
espejo de agua. "Tendría
que ser un gran pedido y
debate en la agenda el
tema de pedir por las obras
que la provincia debe ha-
cer para volver a tener el
espejo de agua normal",
señaló. "Estoy de acuerdo
en que al no tener un ma-
nejo propio, la necesidad
de obras es fundamental
para hacer reserva de agua
en época de escasas llu-
vias, en estos tiempos son
las oportunidades para este
tipo de obras.  La última
gran obra de manejo de
agua fue la compuerta",
concluyó el concejal de In-
novar.

 Así terminó el primer
espacio de Decisión 2023,
un debate de ideas sobre
los temas que nos ocupan
en la agenda local en el
marco de los 40 años de
Democracia ininterrumpi-
da. Cada martes a las 10
hs. se realizará en el aire
de Epsilon y Canal 5 y en
noticiaseps.com.ar.
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Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales
SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

HORARIO: Enero - Febrero
Lunes a Viernes de

8:30 a 15:00 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

VENTA DE GALPÓN

Ubicado sobre calle San
Martin al 1300

Consta de:
-Depósito de 5 x 10,60 mts2
- Galpón de 11,64 x 10 mts2

- Entrada para vehículos
- Patio embaldosado

VALOR: U$ 60.000.-

OPOROPOROPOROPOROPORTUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!

Funciones de la tarea de la Oficina
de Defensa del Consumidor
-El informe estuvo a cargo de la titular María José Sosa, acompañada por
el doctor Tomasino, quien resaltó los beneficios prestados

 En la mañana de ayer
desde la oficina de Defen-
sa al Consumidor, su titu-
lar María José Sosa junto
al Dr. Mauricio Tomasino,
ofrecieron detalles de la
tarea que cumplen con el
respaldo de la máxima au-
toridad municipal.

 En tal sentido dijo Ma-
ría José que es importante
consultar, previamente,

antes de realizar operacio-
nes que pueden terminar
siendo perjudiciales para los
usuarios. Es decir hay dos
instancias: cuando el per-
juicio ya existe y cuando la
consulta previa a la opera-
ción evite males posterio-
res.

 El doctor Tomasino por
su parte aclaró que la ofi-
cina no sólo está para con-

sultar una vez que se ad-
quirió el bien, si no para
consultar en las instancias
previas. “Desde el munici-
pio se tiene la responsabi-
lidad de estar en forma
permanente junto al veci-
no”.

 Además destacó la ta-
rea cumplida por quien es-
tuvo anteriormente al fren-
te de la oficina, la doctora
María Victoria Maffassan-
ti.

 En la actualidad y de-
bido a la existencia de difi-
cultades económicas,  se
hace lo necesario para zan-
jar las responsabilidades de
los prestadores o comer-
ciantes.

 María José Sosa acla-
ró al final que desde los
primeros días de abril, co-
menzarán las visitas a las
delegaciones siempre con el
lema de “es mejor prevenir
que curar”.

"Pa"Pa"Pa"Pa"Pablo blo blo blo blo Ansaloni dejó de ser un estorboAnsaloni dejó de ser un estorboAnsaloni dejó de ser un estorboAnsaloni dejó de ser un estorboAnsaloni dejó de ser un estorbo
para el desarrollo de nuestro gremiopara el desarrollo de nuestro gremiopara el desarrollo de nuestro gremiopara el desarrollo de nuestro gremiopara el desarrollo de nuestro gremio
inclusivo y federal,inclusivo y federal,inclusivo y federal,inclusivo y federal,inclusivo y federal, UA UA UA UA UATRE",TRE",TRE",TRE",TRE", dijo dijo dijo dijo dijo
Néstor Coria,Néstor Coria,Néstor Coria,Néstor Coria,Néstor Coria, titular de la UA titular de la UA titular de la UA titular de la UA titular de la UATRE BraTRE BraTRE BraTRE BraTRE Bragadogadogadogadogado
-Como también para nuestra Obra Social OSPRERA", agregó en
referencia a resoluciones de la Justicia

 El día lunes
pasado la direc-
ción Nacional de
asociaciones Sin-
dicales entregó la
certificación de
autoridades al
Secretario Gene-
ral Nacional de la
UATRE, José Vo-
ytenco reafirman-
do su mandato de-
finitivo hasta di-
ciembre de 2026,
despejando toda
duda sobre el acto
eleccionario realizado el 21
de Diciembre pasado, en la
ciudad de Bahía Blanca.

 Para interiorizarnos
más sobre los sucesos, el
secretario General de la
Seccional local Néstor Ariel
Coria, comentó que en las
elecciones realizadas en la
ciudad de Bahía Blanca,
sucedió más o menos como
la final del mundial; la lista
de Pablo Ansaloni no reco-
noció la derrota y preten-
día que se haga nuevamen-
te el acto eleccionario y
para eso inventaron, inju-
riaron y calumniaron hasta
el cansancio y presentaron
un recurso a la Justicia,
proclamaban burlonamente
que el nuestro era un Se-
cretariado provisorio y re-
sultó como era de esperar
que esa presentación fue
inútil porque la Dirección de
Asociaciones sindicales ha
reafirmado el triunfo de

nuestra elección del 21 de
Diciembre pasado y el com-
pañero José Voytenco y su
Secretariado no son ningu-
nos "provisorios", como de-
cía la contra de Pablo An-
saloni y está plenamente
vigente su mandato hasta
Diciembre del 2026".

SOBRE LA INTER-
VENCIÓN A LA OBRA

SOCIAL OSPRERA
 Se lo consultó a Coria

sobre la intervención a la
obra social OSPRERA, en
tal sentido expresó que:
"Meses atrás una afiliada
de la Provincia de la Pam-
pa, denunció ante la justi-
cia federal lo que ya noso-
tros venimos diciendo so-
bre las malas prestaciones,
el mal trato a los afiliados
en general a lo largo y an-
cho del País, el ocultamien-
to del manejo de los fon-
dos etc, porque debemos

tener muy en
cuenta que ese
"Consejo directivo"
estaba manejado
por Pablo Ansalo-
ni y su gente o sea
si bien el compañe-
ro José Voytenco
era el presidente,
el resto eran con-
trario a su conduc-
ción por lo que ac-
tuaban a su anto-
jo perjudicando las
prestaciones de
los compañeros

trabajadores y trabajado-
ras Rurales del País. -
"Creemos que con esta
auditoría se irá a poner
blanco sobre negro y pron-
tamente, José Voytenco y
su Secretaríado tomarán el
timón para llevar nuestra
Obra Social OSPRERA
adelante y ponerla al Ser-
vicio de todos los compa-
ñeros y compañeras traba-
jadores y trabajadoras ru-
rales del país.

 Néstor Coria expresó
su agradecimiento a "todos
mis compañeros y compa-
ñeras, colaboradores y co-
laboradoras gremiales de mi
Seccional, que me vienen
acompañando desde hace
tanto tiempo en las buenas
y en las malas y a todos los
compañeros y compañeras
que integran la comisión ad-
ministrativa de la Seccional
de UATRE Bragado 403.

Gacetilla.



Jueves 16 de marzo de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -7

JUEVES VIERNES

VENDO CASITA
de 65 mts. con cocina-
comedor, 2 dormitorios,
baño y cochera tipo
quincho. Entrega y fi-
nanciación. Cel. 2342 –
563097  V. 21/3

VENDO GALPON
de 160 m2 con Dpto. in-
terno y patio. Buena ubi-
cación.  Entrega y Finan-
ciación.

Cel. 2342 – 563097
V. 21/3

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

NECESITO alquilar
casa. Llamar al 2342-
565573.

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Te: 430189

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 430308

Mayormente nublado. Mín.: 19º
Máx.: 33º

Viento (km/H) 7-12.

2243
3499
0996
0081
7256
9405
5978
2536
4066
9723
5265
5914
1832
2357
2696
8074
2572
6987
3982
5545

3718
6729
6972
6610
8603
2020
4783
2938
3445
7389
3870
8047
6252
7575
3958
4873
1249
3963
3017
8381

9423
6589
0950
7406
8052
0192
1762
9970
0854
4390
9239
6754
5719
7193
9034
8598
3997
7542
6706
2102

5413
5928
7602
4920
9552
4128
4874
5240
1584
9455
7607
2867
7786
0329
3147
8887
5885
1628
9719
2246

† EDGAR OSMAR (Vasco)
BARAIBAR
Q.E.P.D. Falleció el 15 de marzo de 2023,

a la edad de 89 años.

Sus hijos: Marcelo y Marisa Baraibar; sus hijos políti-
cos: Fabián y Verónica; sus nietos:
Manuel,Joaquín,Felicitas,Dolores, Bautista y Juan Cruz;
sus nietos políticos: Consuelo, Nicolás, Agustín y Mila-
gros y demás deudos participan su fallecimiento y que
sus restos serán inhumados en Cementerio Solar de Paz
hoy jueves 16 de marzo a las 10 hs., previo oficio religio-
so en Sala de Paz.

 Sala Velatoria: Pellegrini 721.
 Casa de Duelo: Suárez 224.
 Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Edgar Osmar Baraibar “Vasco”  – Su deceso

SE OFRECE joven
con referencias para cui-
dado de adultos mayo-
res por la noche.
505202.

 Tenía 89 años y su mente poblada de
paisajes camperos. Fue su tarea diaria,
siendo uno de los fundadores del la Fies-
ta del Caballo en Bragado

 Hace poco había celebrado 25 años
del tiempo en que ejerció la presidencia
de la Comisión Organizadora (1997-1999,
siempre con la misma humildad con la que
vivió.

 El pasado 29 de noviembre había cum-
plido años, en medio del afecto familiar y
muchos amigos. Las expresiones de do-
lor ante su deceso han de atravesar ge-
neraciones. A las condolencias sumamos
las de todo el  personal de “La Voz”.

 El “Vasco” fue una buena persona que
cimentó su adhesión al paisanaje y la co-
munidad en general, donde perdurará su
recuerdo.

-El sepelio se efectuará hoy a las 10,00
horas en Cementerio Solar de Paz, pre-
vio responso en Salas de Paz.

Edgar Baraibar junto a don Ernesto
Figueras y su hijo Juan, actual

presidente de la Comisión.

MARIA MILAGROS

 Hoy cumple años Ma-
ría Milagros Ciancio y será
saludada por tan grato
motivo.

SALUDADA

 Catalina Ortiz es salu-
dada hoy al recordar su
cumpleaños.

IRINA

 Muchos saludos recibe
en la fecha al cumplir años
Irina Alfonso.

SALUDADO

 En la fecha cumple

años Rodolfo “Colo” Valli-
ni y será saludado por fa-
miliares y amistades.

GRATA FECHA

 Hoy cumple años Mar-
tín Carballo y por este mo-
tivo recibirá muchos salu-
dos.

ANIVERSARIO
DE CASADOS

 Muchos saludos reci-
ben hoy al cumplir un nue-
vo aniversario de casados

Lilián Labaqui y el Dr. Ho-
racio Cardús.

11 AÑOS

 Hoy cumple 11 años
Delfina Noemí Vilmasky
Torres y será saludada en
una reunión.

SALUDADO

 Juan Bautista Affonso
Brochetti es saludado hoy
al cumplir años.

ANTONELLA

 En la fecha cumple
años Antonella Luna y será
saludada por familiares y
amigos.

BAUTISTA

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Bautista
Mendizabal.

GRATA FECHA

 Verónica Gianzanti es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

CATALINA

 Familiares y amistades
saludan a Catalina Ortiz al
cumplir años.

SALUDADA

 Hoy cumple años Cin-
tia Natero y por este moti-
vo recibirá muchos saludos.

AGASAJADA

 Gisela Mastrángelo es
agasajada hoy por su cum-
pleaños.

† EDGAR OSMAR (Vasco) BARAIBAR
Q.E.P.D. Falleció el 15 de marzo de 2023, a la edad

de 89 años.
 La Comisión Organizadora de la Fiesta Nacional del

Caballo participa con profundo pesar el fallecimiento de
su socio fundador  y ex Presidente y acompañan a su
familia en estas horas de dolor.

9692
7529
2439
0125
2697
2860
6006
0599
3120
3756
3277
6886
9980
1997
1751
9227
3369
4677
2319
6881

9665
2516
9124
0445
9829
0583
8983
8389
4116
1735
2858
1249
7304
8011
6369
1379
7475
1760
6918
0624
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Los gremios y el Ejecutivo acordaron
el aumento a los trabajadores municipales
• El incremento es del 55% distribuido en tres etapas hasta Julio.
• “Estamos conformes con lo que ocurrió aquí y esperamos seguir trabajando todo el año de la misma manera”, dijo Gatica.

En el día de ayer, en el salón
Ex Combatientes de Malvinas del
Palacio Municipal, el Intendente
Vicente Gatica junto a los repre-
sentantes gremiales de las tres
entidades que nuclean a los tra-
bajadores, brindaron una confe-
rencia de prensa para informar,
los detalles vinculados al acuer-
do de paritarias alcanzado.

En representación de los tra-
bajadores se encontraban Patri-
cia Feloy de la Asociación de Tra-
bajadores del Estado (A.T.E.),
Adrián Castaño del Sindicato de
Trabajadores Municipales
(S.T.M.) y Pablo Zuccolli del Sin-
dicato de Empleados Municipa-
les (S.E.M). El acuerdo implica
un incremento del 55% distribui-
do en tres etapas, donde el 23%
se cobrará en abril y correspon-
de a lo trabajado en marzo, el 17%
con lo laborado en el mes de mayo
y el 15% con lo trabajado en el
mes de Julio. También alcanza
otros puntos del convenio colec-
tivo del trabajo.

PALABRAS DEL
INTENDENTE GATICA

Gatica comenzó sus palabras
diciendo, “Como cada año, esta
sería ya la octava paritaria des-
de que iniciamos la gestión en el
2015, hemos trabajado junto a los
tres sindicatos de manera muy
responsable, conociendo cuales
son los recursos que tiene el es-
tado municipal para su planta de
personal y sobre todo hablando
de temas que tiene que ver con
el bienestar del trabajador en su
ámbito de laboral. Ustedes sa-
ben que se firmó el convenio co-
lectivo de trabajo, que fue una
conquista entre los cuales se en-
cuentran 50 municipios y noso-
tros lo hemos logrado. Todo el año
en realidad, estamos trabajando

en la modificación y adaptación
de ese convenio colectivo”.

 Expresó entonces: “En ese
caso hace meses que se viene
trabajando, con la oficina de Per-
sonal, con el secretario de Go-
bierno y con los sindicatos, la
actualización de este convenio,
que finalmente forma parte del
acta que se ha firmado hoy y que
hemos logrado luego de las con-
versaciones y de entender la si-
tuación de este país donde la in-
flación, que no generamos desde
aquí, que padecemos y que te-
nemos que mirar y velar muy aten-
tamente los salarios de los tra-
bajadores. Hemos finalmente
aceptado una propuesta que tra-
jeron los gremios y hemos acor-
dado en el día de hoy cerrar la
paritaria de esta manera.”

 Fue entonces cuando afirmó
“Aceptamos esta propuesta del
55%... hasta Julio y después, ve-
rificando como viene la economía,
nos volveremos a sentar. Enten-
dimos desde el estado municipal,
que el trabajo ha sido responsa-
ble y que finalmente nosotros te-
nemos que hacer un enorme es-
fuerzo para hacer frente a esto,
pero nos hemos comprometido y
esperamos cumplirlo. Primero por-
que es nuestra obligación, pero
también porque siempre hemos
estado poniéndonos de acuerdo y
en consonancia con las necesida-
des de los trabajadores. Así que
nosotros estamos muy conformes
con lo que hemos acordado y aca-
bamos de firmar el acta”.

 Consultado sobre los planteos
de algunas revisiones en el con-
venio colectivo de trabajo y si es-
tas se volcaron en este acuerdo,
el Intendente respondió “Si se vol-
caron unos cuantos, aun así, no
hemos terminado y se necesita la
aprobación del Concejo Deliberan-
te. Hoy mismo lo enviaremos al

Concejo para que lo evalúen los
concejales. Pero hemos consensua-
do cada uno de los puntos que se
han requerido, lo hemos modifica-
do, hemos logrado una actualiza-
ción muy actual del convenio y es-
tamos muy conformes”.

LAS PALABRAS DE
LOS REPRESENTANTES

GREMIALES

 Sobre el acuerdo logrado,
Patricia Feloy, representante de
ATE manifestó “Fue muy satisfac-
torio y nos vamos contentos. Ve-
níamos junto a los demás gremios
hablando con el Intendente y su
buena predisposición. Lo importan-
te es que la propuesta que noso-
tros trajimos, tuvo una buena re-
percusión, nos escucharon, pusie-
ron lo mejor y desde mi sindicato
nos vamos muy contentos”.

 Adrián Castaño, Secretario
General del S.T.M. se refirió al
acuerdo manifestando “Quiero
resaltar, más allá del acuerdo pa-
ritario es, la seriedad y responsa-
bilidad que venimos llevando a
cabo cada vez que se llevan ade-
lante las paritarias. Esta no es la
excepción, nosotros venimos con
un porcentaje. Entendíamos que
esta inflación golpea directamen-
te al salario y el intendente ha
hecho el esfuerzo para llegar al
acuerdo. Espero que este año nos
dé un poco de tregua, pero co-
mentarles a los trabajadores que
acá vamos a estar si eso no es
así”.

 Finalmente, Pablo Zuccoli del
S.E.M. expresó en relación al
acuerdo que “Hay una expectati-
va linda. Hemos recorrido los lu-
gares y hablado con los compañe-
ros y el 55% es lo que ellos esta-
ban necesitando. Es como se paga
en todos lados, escalonado, como
lo hace el gobierno. Esta bueno

que no solo se habló de parita-
rias, sino también del convenio
colectivo de trabajo y eso también
significa en la parte económica un
aumento para el trabajador. Se-
guimos trabajando y esta parita-
ria ha sido más fácil que las ante-
riores. Creo que el Intendente
entendió cuál es la situación que
estamos pasando y hay que se-
guir trabajando porque lamenta-
blemente no vamos a frenar a la
inflación. Depende del Intendente
y de nosotros seguir trabajando
todos juntos”.

EL DIALOGO ENTRE
LAS PARTES

 Al momento de destacar que
prevaleció el diálogo entre las par-
tes al Intendente, Vicente Gatica
manifestó “No hay otra manera.
Consensuar indica escuchar y so-
bre todo, tener la transparencia
de mostrar los recursos. Ellos sa-
ben cuáles son los recursos que
recibe el estado. También le he
planteado la dificultad que esta-
mos teniendo que se nos ha pa-
gado bastante menos en cuanto
a la coparticipación que debemos
tener, pero confiamos que esto tie-

ne que regularizarse y que vamos
a poder cumplir con este compro-
miso”.

 Agregó “Lo que siempre he
manifestado, esta relación franca
y de transparencia de mostrar los
recursos que recibe el estado, nos
genera confianza. Es la forma de
ponerse de acuerdo, uno tiene esa
posibilidad y la otra es generar
conflicto. Si hay algo que hoy no
puede ocurrir entre las partes de
los trabajadores y el estado es
tener un conflicto, porque la gen-
te la está pasando mal. Nos es-
tán empobreciendo mal”.

 Finalmente expresó “Enton-
ces tenemos que hacer el esfuerzo
desde el estado, en un año com-
plicado, difícil, lleno de incerti-
dumbre, logramos separar las
cuestiones que tienen que ver si
se quiere hasta con la agenda
electoral y ponernos a trabajar
en lo importante, que es la ac-
tualidad de cada uno de los tra-
bajadores nuestros. Estamos con-
formes con lo que ocurrió aquí y
esperamos seguir trabajando todo
el año de la misma manera, an-
teponiendo cualquier otra espe-
culación a las necesidades de los
trabajadores”.


